

# BLANCANIEVES

Erase una vez una niña llamada Blancanieves García. Iba vestida con una sudadera, unos pantalones rotos y una gorra plana de NY.

La mala le preguntó a su ordenador apple:

- Ordenador, ordenador quien es la más hermosa de este reino Blancanieves García es la más hermosa del reino

La madrastra preguntó al iphone 6 :quién es la más tecnológica del reino

El phone respondió Blancanieves

La mala llevo un emoticono malo a blancanieves y se desmayó.

La llevaron al hospital y la operaron de urgencia. Todo salió bien y después de la operación vino el príncipe y le dió un chupa chups y se calmó.

FIN